Destacan en Cuba diagnóstico temprano de cardiopatías congénitas



La Habana, 14 feb (RHC) Especialistas cubanos de la Salud destacan, este viernes, la importancia del diagnóstico precoz de las cardiopatías congénitas para garantizarles a los pacientes un tratamiento y pronóstico oportuno.

'En Cuba el diagnóstico prenatal de detección de las cardiopatías congénitas está por encima del 85 por ciento, cifra superior a otros países del mundo', informan expertos nacionales citados por la red de salud de la nación caribeña, Infomed.

Con motivo del Día Internacional de las Cardiopatías Congénitas, este 14 de febrero, se resalta esta cifra como muestra de los avances en el diagnóstico, tratamiento y pronóstico de estas enfermedades, que se caracterizan por la presencia de alteraciones estructurales del corazón producidas por defectos en su formación durante el embarazo.

En 1986, la mortalidad infantil en la mayor de las Antillas por cardiopatías congénitas era de tres por cada mil nacidos vivos y en la actualidad la cifra es mucho inferior como resultado del tratamiento quirúrgico y procederes intervencionistas, resalta Infomed.

De acuerdo con la Organización Mundial de la Salud (OMS), se trata de la anomalía congénita más común y la primera causa de muerte en el primer año de vida de los niños.

Junto a los defectos del tubo neural y el Síndrome de Down, las cardiopatías congénitas son las principales afecciones que se presentan en un estimado de 276 mil recién nacidos cada año, según datos de la OMS.

Entre los factores que pueden aumentar el riesgo de desarrollo de estas enfermedades, se encuentran los genéticos, las infecciones, el estado nutricional de la madre y los relacionados al ambiente, agrega el organismo internacional sanitario.

Por su parte, la Organización Panamericana de Salud advierte que las anomalías congénitas son la segunda causa principal de muerte en recién nacidos y niños menores de cinco años en las Américas, después de la prematuridad.

Además, muchos de los niños que sobreviven presentan mayor riesgo de discapacidad a largo plazo y requieren de los servicios de salud y otros de apoyo, para mejorar su calidad de vida.(PL)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/214450-destacan-en-cuba-diagnostico-temprano-de-cardiopatias-congenitas



Radio Habana Cuba